

## Es integral Rescate de Cuenca del Río Mátape

Escrito por comunicado

Sábado 21 de Mayo de 2011 14:00

---

Hermosillo, Mayo 21 de 2011.- Un total de 24 presas derivadoras y 632 compuertas para obra de toma en 5 mil 129 hectáreas contempla la obra del llamado “Bordo de Ortiz”, en Empalme, que asegura ante todo la tranquilidad y la vida de las familias que año tras año perdían su patrimonio a causa de las inundaciones.

Los empalmenses podrán estar tranquilos gracias a las obras recientemente anunciadas por el Gobernador Guillermo Padrés y que ya iniciaron con la finalidad de dar seguridad a las familias, beneficiar a los productores de la región, protegerlos de las inundaciones y recuperar el manto acuífero, señaló el Secretario de Sagarhpa, Héctor Ortiz Ciscomani.

Y es que a raíz de las afectaciones por el huracán Jimena y el levantamiento de datos que se realizó al inicio de la presente administración, cuando cientos de familias en este municipio quedaron en total indefensión ante el fenómeno meteorológico, la encomienda del Gobernador Guillermo Padrés fue atender a los afectados, pero no sólo en la emergencia, sino de manera integral para que a futuro no se vuelvan a presentar estos hechos tan lamentables.

Así la inversión en esta primera etapa es de 46 millones 928 mil 841 pesos en obras de infraestructura hidroagrícola.

“Con esta obra, las familias de la región de Empalme pueden estar seguras que este proyecto vendrá a beneficiarlos en muchos aspectos: seguridad, economía empleos, reactivación de la agricultura social, etcétera”, indicó el funcionario estatal.

Vendrá una segunda etapa

Además del conjunto de obras anunciadas dentro de este proyecto por el Gobernador Guillermo Padrés hace un par de días, se contempla extender en recursos y acciones estos trabajos, adelantó Ortiz Ciscomani.

“Para el Gobernador Guillermo Padrés es prioridad que este proyecto se extienda a una

## Es integral Rescate de Cuenca del Río Mátape

Escrito por comunicado

Sábado 21 de Mayo de 2011 14:00

---

segunda etapa, por lo que se está trabajando en la gestión de los recursos con la federación”.

El objetivo del Gobernador Guillermo Padrés es que este proyecto venga a resolver el problema de inundaciones en la región de Empalme, con obras de calidad que protejan a las familias.

Sin duda, este proyecto vendrá a beneficiar la calidad de vida de las familias, generará ingresos, reactivará la agricultura social que por décadas había estado olvidada, trayendo consigo beneficios para la siembra y la captación de agua para el manto acuífero.

Los productores de esa región tendrán la posibilidad de sembrar sandiema, hortalizas y forraje, lo cual traerá consigo generación de empleos.

El Secretario enfatizó que habrá que darles mantenimiento a los trabajos hechos y seguimiento a los productores para que lleven a cabo sus proyectos, tanto agrícolas como pecuarios.